

麻生グループ グローバルシティズン・ニュースレター vol.19- 2020.05

GLOBAL CITIZEN

NEWSLETTER

英語でわたしの**未来**が変わる？

福岡から世界へ！
麻生の無料英語プログラム

あれ、うちの子こんなに**積極的**だったっけ？
あなたの**発音**が変わる！地域向け無料1日講座
100点アップも夢じゃない！？私たち、こうやって**スコアUP**  しました！

英語でわたしの 未来が変わる？

あ、
変わった！

世界につながる麻生の英語プログラム



世界15億人の共通言語。英語はできて当たり前？

小学校でも英語教育が始まり、「英語はできて当たり前」な時代が近づいています。麻生グループが地域貢献の一環として提供している「麻生グローバルイングリッシュ・プログラム」では、ネイティブ講師のレッスンが2年間無料。スピーキングや発音といった、実践的な英会話スキルが身につくと評判です。プログラムが始まってはや5年、受講した子どもたちにも様々な変化が生まれています。今回はその中から、6人の受講生をご紹介します！

「外国人と話すときは
スマホがないと！」

英語の授業「何て言ってる
んだ…？」とパニックに
なることも。

あれ、変わった？

CHANGE



「スマホに頼らず
英語を話せてうれしい！」

「先生から『すごいじゃん』と
褒められるようになった」

「英語が話せると、
見える世界も変わってきた」

Case 1 見える世界が変わった！ 和輝くんの場合



小西 和輝 (かずき)くん

上級クラス/中学3年生(取材当時)
英検準2級合格

友達から

「英語教えて」と頼られる

「琴子ちゃん、英語教えて〜」と、友達に声をかけられる古澤琴子(ことこ)さん。学校では「英語が得意な琴子ちゃん」で知られている。

そんな琴子さんも、2年前初めて麻生の英語プログラムに参加したときは「先生の話が聞き取れなくて、日本人の先生に助けてもらいながら、なんとか会話していた」という。今では、先生の言うことはだいたいわかるようになった。

社会問題についても

深く考えるようになった

授業のなかで、世界のさまざまな国で起きていることを英語を使って話すことで、社会問題についても、より興味がわいてきた。以前から「こんな問題があるのか」と興味はあったが、今では「自分は何をしていけばいい?」と深く

考え、英語で専門用語を交えてスピーチもできるようになった。

「麻生グローバルイングリッシュプログラムは、他の受講生と一緒に学習しているだけで刺激になり、『頑張らなきゃ』と思える場所です」と話す。

今年小学校を卒業した琴子さん。4月からは国際教育に特化した進学校に通うことに。

世界で活躍するミライに向かって突き進む、これからの琴子さんが楽しみだ。

1年前とは全然違う！

自分でも驚くほど成長

「小西くん、すごいじゃん。」

先生にその声をかけられ、答案を受け取った小西和輝(かずき)くん。英語のテストの英作文の内容を褒められたのだ。

以前は外国人相手にスマホの翻訳機能を駆使していた和輝くん。今ではスマホに頼らず、自分だけで会話ができるように。「1

年前の自分では考えられない」という。「もともと英語自体に抵抗はなかったけど、海外の人とのやり取りは『何言ってるんだ?』と戸惑うことも多かったです」と話す和輝くんは、麻生グローバルイングリッシュプログラムを1年半受講した。

とにかく英語で「話す」!

ネイティブ講師の強み

「とにかく話す量が多くて、発音はもちろん、間の取り方やジェスチャーなど、スピーチの一連の流れを教えてもらえます。ネイティブの先生にこんなに教えてもらえる機会は貴重です」と話す和輝くん。将来は、得意になった英語を生かした仕事がしたいという。

今年プログラムを卒業した和輝くん。これから受講する後輩へのメッセージは?

「英語が『話せる』ことで、見える世界が変わってきます。皆さん、勉強がんばってください!」

Case 2 友達に頼られるようになった琴子さんの場合



古澤 琴子(ことこ)さん

上級クラス/小学6年生(取材当時)
英検3級合格

「英語が全然聞き取れない・・・」

あれ、変わった?

CHANGE



1年半後...

「世界のことに興味はあったけど、英語で話すことはなかった」

「友達から『英語教えて』と頼られてうれしい。英検も簡単に感じる!」

「社会問題について英語でスピーチもできるように!」

お互いに
教えあえるし、
一緒に参加できて
よかったな♪

by 智恵



発表前に
「頑張って！」と
声かけてくれるのが
うれしい！

by 陽香

話せるようになりたい！
想いを実現できたプログラム

白山智恵(ともえ)さんが「もっと話せるようになりたい」と思ったのは、とある国際キャンプでのこと。英語力不足や緊張で、伝えたいことをうまく伝えられなかった。

「以前は『間違えたらどうしよう…』と緊張していたのが、麻生のプログラムで毎週スピーチの練習を続けるうちに、落ち着いて人前で発表できるようになってきたんです。聞くこと、話すことに自信がついて英語が前より楽しくなりました！」

麻生グループでは国内外での国際研修やイベントへの参加も支援しており、智恵さんは昨年その一つに参加。現役のハーバード大学の学生と一緒にさまざまな研修を行うプログラムだ。

「ハーバードの学生から、自信を持って堂々と自分を表現することが大事だと教わりました。たくさん人の前でやったパフォーマンスも、あまり緊張せずにできちゃってます！」

ニガテだった英語が
一番の得意科目に！

韓国のアイドルが好きで韓国語の勉強をするうち、英語にも興味が出てきた田中陽香(はるか)さん。「英語は正直ニガテでした」というが、今では英検2級を取得するほどの得意科目に。街で外国人観光客に声をかけ、写真撮らせてあげることもあるという。

「授業を受ける中で世界情勢にも興味が出て、今は外交官や、難民を救う仕事をしたいと思っています」とのこと。将来の夢のため、リスニングのアプリなども活用して英語の勉強に励んでいる。

同じ上級クラスの智恵さんとは一緒に遊園地や図書館に行く仲。二人とも韓国好きで、担当のタミアン先生とその話で盛り上がることもある。

ほかの受講生も含め、クラスはとても雰囲気が良いという。未来の国際人を目指す仲間として、みんながお互い高めあい、成長しているようだ。

Case 3

学び合える仲間と成長！
仲良し中学生2人の場合

「間違えたら
どうしようと不安…」

あれ、変わった？

CHANGE



1年半後…

「正直、英語はニガテ…」

「英語でも、人前で堂々と
発表できるようになって、
自信もついた！」

「今は、英語が一番の
得意科目」

「もっと、話せるようにな
りたいけど…」

「お互いに教え合ったり
して、発音も断然うま
くなった！」



白山 智恵(ともえ)さん・田中 陽香(はるか)さん

上級クラス/中学2年生(取材当時) 英検2級合格

家族も
びっくり！

あれ、うちの子 こんなに 積極的だったっけ？

とにかく楽しい！
自然と身につく英語力

授業が「とにかく楽しい！」と話するのは、初級クラスの藤崎涼菜(すずな)さん。「遊んでるうちに自然と英検4級の知識が身についた感じ」だという。受講を始めて1年半がたつ。「1年目は先生の言っていることがわからなくて大変でした。でも今は『なんとなく』だったのが『わかる』と思うようになりました」

殻がむけた？
何にでも積極的に手を
あげるように

変わったのは、英語力だけではない。周りがおどろくほど、積極的になったのだ。いつも一緒にいるお母さんは、「人前で発表することが苦手だと思っていたけど、児童会長に立候補したり、コンテストでスピーチをしたり、まさに殻が向けた感じ。本当に変わりました」と話す。



VOICE

涼菜へ
生まれ変わったように積極的になって、本当にびっくり。いろいろな経験をして視野を広げてね。 母より

「間違えてもいいからとにかく発表！っていう感じの授業のおかげで、なんでも積極的にできるようになったのかな？」と涼菜さん。自分から参加したプログラミングのコンテストでは、なんと準優勝！
将来の夢は大学の先生。海外で活躍する大学教授の叔父さんを見て、自分もやってみたいと思った。「プログラミングや薬の研究をして、色んな人の役に立ちたいな」と笑顔で話す。
大きな夢に向かって前に進む涼菜さん。これからも世界をどんどん広げていくことだろう。

Case 4 驚くほど積極的になった涼菜さんの場合



藤崎 涼菜 (すずな) さん
初級クラス/小学校5年生(取材当時)

「先生が英語で何て
いってるのかサッパリ
わからない・・・」

「人前で発表するの
は二ガテ・・・」

あれ、変わった？

CHANGE



「遊んで学ぶうちに、
自然に英語がわかるよう
になった」

「まわりがびっくりする
くらい積極的になった！」

「英検4級に合格！」

好きじゃなかった英語
今では「もっと話したい」！

英語で話しかけられ、恥ずかしそうにお母さんの後ろに隠れていた、野見山 晃(てる)くん。毎年ホームステイにやってくる留学生と、うまくコミュニケーションがとれなかった。そんな晃くんも、今では自分一人で英語で答えることができる。「英語はあまり好きじゃなかった」というが、いったいどうやって英語力を伸ばしたのか？

麻生グローバルイングリッシュ・プログラムの初級クラスに通い始めたのは、昨年9月のこと。「全部英語の授業だったので、初めは難しくって『これで初級？！』と思っただけど、ちよつとずつわかるようになりました」と話す晃くん。新しい友達も増え、授業がどんどん楽しくなってきた。ネイティブの先生の授業のおかげで、発音や単語の読み方もわかるようになったという。

「本人も『英語でもっと話した

い』という気持ちが生まれたみたいです。毎週お迎えの時、『楽しかったー』という言葉が何よりうれしい」と話すお母さん。

時には、英語が得意なお父さんに助けをもらうことも。「単語や文章を覚えるときは、お父さんと一緒に夜まで特訓しました」という晃くん。家族みんな、晃くんを応援しているのだ。

夢は植物学者
新種を見つけて世界に
発信したい！

新しい発見が大好きな晃くん。今は、植物研究者になるのが夢だ。

「植物も動物と同じで、いろんな種類があつて面白いなあと思います。大きくなったら病気を治せる新種の植物を研究したいです！」新種を見つけたら、日本だけでなく世界に英語で発信したいという。いつか、晃くんの名前がついた植物を世界中の人が知ることになるかも??

VOICE

晃へ
これからも、日々成長する晃を見れることを幸せに感じています。家族みんなでも応援しています！
母より



毎年、留学生がホームステイにやってくる

Case 5 英語はあまり好きじゃなかった晃くんの場合



野見山 晃(てる)くん

初級クラス/小学5年生(取材当時)

「英語はあんまり好きじゃない・・・」

「留学生から話しかけられてもだまっていた・・・」

あれ、変わった？

CHANGE



半年後・・・

「友達も増えて、英語が楽しくなった！」

「今は、自分から英語で話しかけてる。もっと、できるようになりたい」

「英検5級に合格！」



わたしも、変わった！

CHANGE



英文を
聞き取れる
ようになった！

初級 受講生(小5)

英語にとっても
興味をもつ
ように！

初級(小6) 保護者

自分から英語
を話せるように
なった！

中級 受講生(小6)

親子間の
コミュニケーションが
ふえた！

初級(小5) 保護者

積極的に
なった！

初級 受講生(小5)

発音が
良くなった！

初級 受講生(小4)

ALTの先生と
積極的に
話してる！

初級(小5) 保護者

自信を持って
英語を
話せる♪

上級 受講生(中2)

発表が得意に
なった！

上級 受講生(中3)

海外への関心
が高まった！

上級(中2) 保護者

英語が好きに
なった！

初級 受講生(小6)

英語の
成績が
あがった！

上級 受講生(中3)

※麻生グローバルイングリッシュ・プログラム
受講生アンケートより抜粋(2019年3月)

受講料無料！今始めよう 世界に向けて、未来に向けて

麻生グローバルイングリッシュ・プログラムは、地域貢献の一環として、麻生グループが無料で提供する子ども向けの英語プログラムです。あなたも、飯塚から世界で活躍する未来のリーダーに！

2020年度受講生募集中！お申し込みの流れはこちら

1 郵送でお申し込み [8月31日(月)必着]

2 <選考1> 筆記試験 [9月4日(金)]

3 <選考2> 最終面接 [9月13日(日)]

4 開講 [10月15日(木)]

※筆記試験・最終面接は飯塚市内で行います。

※上記日程は2020年4月時点での予定であり、変更となることがあります。



海外研修のチャンスも！



英語でかっこよくスピーチ！



詳しくはこちら



正確な指導が評判！

ダミアン先生 (中級・上級担当)

>>>生徒の評判は？

- ・教え方が上手！
- ・とっても優しい。
- ・わからないとき、丁寧に教えてくれる。
- ・話し方のコツをわかりやすく学べる！
- ・世界のできごとを話してくれるので、興味が広がる！



楽しく英語に触れる！

フィリップ先生 (初級担当)

>>>生徒の評判は？

- ・やさしくて面白い！
- ・間違えてもいいから、とにかく話すように促してくれるから積極的になれる！
- ・ゲームを交えて楽しく教えてくれる。
- ・遊んで学ぶうちに、自然に英語がわかるようになった。

どんな先生が
教えるの？

92%が変化を実感。 あなたの発音が変わる！

地域向け

無料1日講座



▲ 麻生グローバルイングリッシュ・プログラム夏の無料講座の様子(2019年実施)。ゲームをしながら、楽しく英語を学ぶ小中学生たち。英語が苦手から好きに変わった！

想像してみてください。ネイティブみたいに、英語を話しているあなたや、お子さんの姿。もしかっこよく英語が話せたら、どんな気持ちになるでしょうか？

麻生グループでは、地域貢献の一環として、毎年夏に無料の英語講座を実施しています。昨年は、飯塚市の小中学生69名が参加。ネイティブ講師のもと楽しく学び、最終日は全員が堂々と英語で発表しました。なんと、この講座の受講者のうち、92%が英語のスピーキングやリスニング向上を実感しています。

毎年人気の夏の講座ですが、今年は、1日のオンラインレッスンでネイティブ講師から英語の発音を学びます。受講料は無料。対象は飯塚市内の小3から中3生。40名限定で受け付けます。「1日で発音が変わるわけがない！」と思うあなた。あるいは、「1日だったら、チャレンジしてみようかな」というあなた。たった1日で、英語の発音を変えるチャンスです。まずは、麻生グループホームページで詳細をチェックしてみてください！

麻生グローバルイングリッシュ・プログラム **6/30** 〆切

1日でああなたの発音が変わる！夏の無料オンライン講座

⇒ 日時: 2020年7月～8月の土曜日 (各1日) ※詳しい日程はWebでご確認ください

⇒ 対象: 飯塚市内の小学3年生から中学3年生。英語のレベル不問。

※オンラインレッスンのためご家庭にPCとインターネット環境が必要です

ネイティブ講師による
オンラインレッスン



詳しくはこちら



TOEIC100点アップも夢じゃない！？ 「私たち、こうやって スコアUP しました！」



英語筋トレ、
始めましょう！

オンラインとの
併用で、効果も
2倍！？

点数アップの
秘密
教えます！



◀ わきあいあいの
グループレッスン。
TOEICマニアの
先生がコツを伝授。



◀ とっても仲の良い
同期メンバー。
無料レッスンも
毎週楽しみ！

「講座を受けたって、そんなに
点数変わらないでしょ…」と、
思っているそのあなた！ その気持
ち、とてもよくわかります。せっかく
勉強しても成果が見えなければ、やる
気も起きないですね。
でも、身近にいるんです。なんと、たっ
たの1年で、グンッとTOEICの点
数を伸ばした社員が！ いったい、どん
な風に英語学習に励んでいたのしょ
うか？
今回は、見事スコアアップを果たした
3名を紹介。麻生グループの無料講
座の活用法や、スコアアップの秘訣につ
いて、こっそり教えてもらいましょう！

先輩を見て「やばい！」から1年。今は英文契約書も読める。



福崎 安耶 さん

株式会社麻生 経理財務部
2019年入社

⇒ 秘訣をこっそり教えて！
社員向け無料TOEIC講座は、テスト
テクニックが楽しく身に付きますよ。

隣の先輩のデスクは、英語の書類ばかり。「英語できないとやばい！」と、危機感を覚えたのがきっかけです。有料の英会話に通おうと思っていたところ、麻生グループの無料TOEIC講座の案内を見つけて、とびつきました。

無料講座で毎週学んだ結果、短期間でスコアアップを実現することができました。さらに、以前は内容に気にも留めなかった英文契約書も、今は抵抗がなくなりうれしいです！

英語の筋肉をパンプアップ！！自然と英語が出るように



進藤 應 さん

株式会社麻生 経理財務部
2019年入社

⇒ 秘訣をこっそり教えて！
日ごろから英語を使って、
「英語筋」を鍛えるのがオススメ！

社員向け無料TOEIC講座を受講。レッスン中は、できるだけ英語で話すようにして「英語筋」を鍛えていました。おかげで、「疲れる」印象だった英語に対して、抵抗がなくなるように。毎週のリスニング演習で英語に慣れたことが、点数アップにつながったと思います。英語のニュースも普通に読んだり、海外からのインターン生と一緒に過ごしたり、英語との距離が近くなりました！

グループレッスン + オンラインの併用で大幅スコアアップ！



石原 翔太郎 さん

株式会社麻生 医療事業開発部
2019年入社

⇒ 秘訣をこっそり教えて！
グループレッスンとオンライン講座
は、両方受けるとさらに効果UP。

同期が社員向けTOEIC講座を受けていて、「無料だし、楽しそうだな」と思い受講を始めました。併せて、無料のオンライン講座にも申し込みました。

同期と受けているTOEIC講座は、問題傾向を学ぶのに最適。オンライン講座の方は、細かくリスニング対策ができます。ずっとスコアが伸び悩んでいましたが、二つの講座を併用したのがよかったです。リスニングもリーディングも伸び、今年は大幅スコアアップに成功しました！

自分にも、ぴったりの講座 あるかな？



きっと見つかる
15の
ラインナップ！

あなたにピッタリの講座を
今すぐチェック！



<https://www.aso-group.jp/gc/>

※講座によっては募集を終了している場合があります。

GLOBAL CITIZEN
NEWELL J R

 **麻生グループ**
WE DELIVER THE BEST